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局班子会讨论
《冠县“十四五”生态环境保护规划》

会议纪要

时 间： 2024年3月11日

参加人员：局班子成员

邢德波局长：根据工作安排，今天我们讨论下《冠县

“十四五”生态环境保护规划》,已经发给大家了，大家依次

说下意见。

曹绍国：“十四五”时期是在全面建成小康社会、实现第

一个百年奋斗目标之后，乘势而上开启全面建设社会主义现

代化国家新征程、向第二个百年奋斗目标进军的第一个五年，

也是冠县推动经济社会发展全面绿色低碳转型的战略机遇期，

更是冠县抢占生态文明制高点、打造绿色发展升级版、实现

生态文明建设新进步的关键时期。根据上级文件相关要求，

形成了《“十四五”生态环境保护规划》征求意见稿。

目前公开征求意见已经结束，期间共收到意见1条，建议

意见已采纳。我认为目前实施规划已经比较完善，可以进行

下一步程序。



杨乃兴：无意见

曹绍国：无意见

沙元朝：无意见

孙振山：无意见

王学庆：无意见

李清军：无意见

曹朋山：无意见

张希波：无意见

邢德波局长：如果大家无异议，那就由曹绍国同志负

责上报司法局，按程序推进项目实施。
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